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JUNTA DE CENTRO

CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA

En Plasencia, siendo las 12:00 horas del día 22 de septiembre de 2011, se reúnen, en la Sala
Juntas del Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que se une a

la presente Acta, para celebrar  sesión ordinaria de la Junta de Centro, con el siguiente Orden del
día:

�� Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores.
�� Informe de dirección.
�� Aprobación del calendario de exámenes de las convocatorias de febrero y junio de 2012.
�� Reconocimiento de créditos y tutela académica.
�� Asuntos de trámite.
	� Ruegos y preguntas.

Punto 1. Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores.

Toma la palabra el Sr. Director para informar  que hay que aprobar, si procede,  el acta de la
sesión de 19 de julio de 2011 que ya se ha enviado, por correo electrónico, a los miembros de la Junta
de Centro.

Se aprueban por asentimiento dicha acta.

Punto 2. Informe de dirección.

Toma la palabra el Sr. Director para informar de los siguientes puntos: 

�� La inauguración del Curso Académico será el día 23 de septiembre a las 12:00 en la Facultad
de Ciencias Económicas de Badajoz y el comienzo de las clases será el lunes 26 de septiembre.

�� La baja de nueve  profesores  del Centro.  Hubo una reunión  en julio,  en la que se solicitó
aplazar la reestructuración, que finalmente se ha llevado a cabo en septiembre. Se ha analizado
la relación  Carga/Capacidad de los departamentos e inicialmente se había previsto la baja de
entre  20  y  22  profesores.  En  el  Consejo  de  Gobierno  se  ha  conseguido  pasar  de  22  a  9
profesores y asimismo se abre la posibilidad de que en cursos siguientes pueda ser necesario
nuevas plazas.

Por ello, el Sr. Director solicita que conste en Acta la solidaridad de la Junta de Centro con
estos profesores y que se haga llegar a los dichos profesores el acuerdo de Junta de Centro
mostrando dicha solidaridad y un reconocimiento público el Día de Centro. 
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Toma la palabra D. Juan Carlos Giménez para solicitar  que la Junta de Centro muestre su
desacuerdo por el procedimiento en cuanto a falta de transparencia y de elegancia. Además incide en el
hecho de que se está limitando la capacidad de crecer (via máster) frente a otros centros y cursos de
adaptación. 

Toma la palabra el Sr. Director para mostrar su acuerdo y que de hecho ya se produjo dicha
protesta  en el  Consejo  de Gobierno y que en relación  con la falta de transparencia  indica que se
notificó a los departamentos y vuelve a repetir que hay un acuerdo no oficial del rectorado de mayorar
plazas de tiempo parcial a tiempo completo.

Toma  la  palabra  Dª.  Sonia  Hidalgo  para  ofrecer  información  sindical  sobre  este  punto.
Concretamente hubo una reunión el 9 de septiembre en el que habló de maximizar plazas si había
necesidades  docentes  (más  de  un  100%  de  relación  Carga/Capacidad)  y  que  la  tendencia  de  la
Universidad será la de pasar plazas de tiempo parcial a tiempo completo y que se han respetado los
contratos indefinidos.

Toma la palabra D. Francisco Tirado para comentar que la negociación con el rectorado fue
muy dura y que en el departamento de Enfermería las cuentas que había hecho el rectorado estaban
mal hechas porque no se contabilizaron en la relación Carga/Capacidad ni los practicum de enfermería,
ni la pertenencia a comisiones de calidad ni reducción de la docencia por cargo académico. Asimismo
quiere  mostrar  su  agradecimiento  al  Director  del  Departamento  de  Enfermería  por  las  gestiones
realizadas y que en el caso de que en cursos futuros se vuelvan a sacar plazas, éstas saldrán a concurso.

Toma la palabra D. Juan Carlos Giménez para comentar, en referencia a lo dicho por el Sr.
Director, que hay departamentos que no sabían nada, a lo que responde Dª. Sonia Hidalgo que sólo se
informó a a aquellos departamentos que tenían que elegir a los profesores que no se iban a renovar, ya
que en otros departamentos todos los profesores iban a no ser renovados.

Punto 3. Aprobación del Calendario de Exámenes Febrero-Junio 2011/2012.

No se ha presentado todavía

Punto 4. Reconocimiento de Créditos y Tutela Académica.

No hay nada de lo que informar. 

Punto 5. Asuntos de trámite.

No hay. 

Punto 6. Ruegos y preguntas-

Toma la palabra Dª. Puerto Pascual para comentar que no ve muy claro el reconocimiento
público a los profesores no renovados el Día de Centro. 

A eso añade Dª Sonia Hidalgo que, efectivamente, eso dependería de si todos los profesores no
renovados tienen méritos para recibir un reconocimiento público el Día del Centro, y sugiere que eso
se haga por titulaciones y sugiere que se limite al escrito de solidaridad de la Junta de Centro.

Toma la palabra D. Francisco Tirado para comentar que debido a la reestructuración va a ver
cambios en el POD y solicita que se permita a la comisión de calidad adaptar los horario como sea
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conveniente. A este respecto se aprueba por unanimidad facultar a los subdirectores para modificar
horarios según convenga a las titulaciones por los cambios que se puedan sufrir en los POD.

Y sin mas asuntos que tratar y siendo las 12:35 horas, se levanta la sesión en el lugar y fecha
arriba indicados, de todo lo cual, como secretario doy fe.

Vº. Bº. El Director El Secretario

D. José Antonio Vega Vega D. Rafael Benítez Suárez
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ANEXO I

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO

MIEMBROS NATOS
Director

D. José Antonio Vega Vega

Secretario

D. Rafael Benítez Suárez

Subdirectores

Dª. Antonia de la Calle Vaquero

D. Juan Carlos Giménez Fernández

D. Francisco Tirado Altamirano

Administradora

Dª. Carmen Corbacho Bustamante

Representantes de los Departamentos

Dª Pilar Garzón Marín

Dª. Mª José Iglesias Sánchez

D. Manuel Moya Ignacio

D. Jesús Santos Velasco

MIEMBROS ELECTOS
Representantes del PDI

Dª. Belinda Basilio Fernández

D. José Carlos Cuevas García

Dª. Elena Escamilla Maratínez

D. Miguel Ángel González Martins

Dª Mª Ángeles Herrero Rodríguez

Dª. Sonia Hidalgo Ruíz

D. Jesús Manuel Miranda Pérez

Dª. Mª del Pilar Pérez Blanco

Dª. Ana Vicente Díaz

Representantes del PAS

Dª. Marta Company Suay

Dª. Carmen Díaz Sánchez

Dª. Mª del Puerto Pascual Maillo

Dª Pilar Sánchez Cobos

Dª. Silvia Rubio Díaz

Excusan su asistencia

D. Marcial Herrero Jiménez
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